
LIRCAY

Pobladores víctimas del cambio de clima

El cambio de clima y el fuerte frío que se viene registrando en los últimos días está cobrando sus primeras víctimas, por la baja temperatura que oscila entre los 3 grados bajo cero.

Así dieron a conocer personal asistencial del IPSS que realizan campañas preventivas en los distritos de Secclla, Cochaccassa y Juicamarca, de la provincia de Angaraes-Lircay, cumpliendo el cronograma y metas

que se han establecido.

El jefe de la posta médica del IPSS de Lircay, Dr. César Gallegos Quispe, afirmó que los más afectados por este cambio climatológico son los niños de 5 a 10 años de edad, que presentan un cuadro de enfermedades broncopulmonares.

Gallegos recomendó a la población tomar las precauciones del caso, para evitar posteriores lamenta-

ciones, señalando al mismo tiempo que vienen trabajando con 19 programas preventivos-promocionales respecto a la salud oral, planificación familiar y control prenatal.

Igualmente dijo que en las últimas semanas se realizan cursos de primeros auxilios, añadiendo que en los próximos días realizará una campaña de profilaxis en el distrito de Anchonga, Callanmarcay Huanca Huanca